

Boletín Número 18
Toluca, México, a 28 de abril de 2013.

IEEM REALIZA CON ÉXITO 2ª CARRERA DEPORTIVA POR LA DEMOCRACIA

Con una amplia participación de entusiastas deportistas se llevó a cabo la 2ª Carrera Deportiva por la Democracia de 5 y 10 kilómetros, que organizó el Instituto Electoral del Estado de México para promover valores democráticos, fomentar la cultura física, la participación, el sano esparcimiento, la recreación y la convivencia familiar, coadyuvando a su vez, a impulsar el deporte de competencia.

En punto de las 9:00 horas de este domingo se apostaron en la salida de la carrera jóvenes y adultos que participaron tanto en la rama femenil como varonil, para iniciar el recorrido de 5 kilómetros, correspondiendo al Director General del Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), Fernando Platas Álvarez, dar el disparo de salida, acompañado por el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, por los Consejeros Electorales, Arturo Bolio Cerdán y Juan Salvador V. Hernández Flores; y pocos minutos después, en forma conjunta, hicieron lo propio el Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval y el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán, para anunciar la largada de la carrera de 10 kilómetros.

Previamente, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, Arturo Bolio Cerdán, agradeció la participación de los deportistas mexiquenses provenientes de diferentes municipios de la entidad, y reconoció a las instituciones y organizaciones que brindaron su invaluable apoyo al Instituto para que se realizara con éxito esta segunda edición de la carrera, en la que participaron 1,500 competidores; de los cuales, 891 corrieron 5 kilómetros (399 en la rama femenil y 492 en la varonil). En tanto, en los 10 kilómetros participaron 609 corredores (170 en la rama femenil y 439 en la varonil).

A lo largo de la competencia, los corredores participaron con entusiasmo y brindaron su mejor esfuerzo y, una vez concluida la justa deportiva, organizada y coordinada por la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, se efectuó la ceremonia de premiación a cargo del Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval y del Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán.

Las ganadoras en la rama femenil de los 5 kilómetros fueron: 1er. Lugar, Hilda Ramírez Peralta; 2º Lugar, María Fernanda Peña Romero y 3er. sitio, Karen Gabriela Díaz Reyes; y en la rama varonil, 1er. Lugar, Samuel Díaz Ortiz; 2º. sitio, Gustavo Marcial Arenas y 3º. Roberto Arteaga Loyola.

En los 10 kilómetros, en la rama femenil categoría juvenil, los tres primeros lugares, fueron para Lourdes Ponce Juárez, Salma Arlette Rivera Rivero y Claudia Paola Galindo Villarreal, respectivamente; en la categoría libre, el 1er. Lugar correspondió a Sharon Vázquez Zúñiga; el 2º. a Julieta Lorenzo Eligio y el 3º. a Verónica Vidal Gutiérrez; en la categoría master, Alicia Rodríguez Saldívar, Eulalia Hermenegildo Zaragoza y Maricela Rodríguez Cázares obtuvieron los tres primeros lugares; y en la de veteranas, María Victoria Cuevas Chávez, Rafaela Emma Rodríguez Miralrío y María Soledad Benita Nava fueron las ganadoras.

En los 10 kilómetros rama varonil, los tres primeros lugares de la categoría juvenil fueron para Aldo Sánchez Vidal, Eric Sánchez Vidal y Mauricio Rivera Castellanos, respectivamente; en la categoría libre, el 1er. Lugar fue de Sergio Reyes Carranza; el 2º. para Bernardo Fierro Salazar y el 3º. para José Aurelio Sánchez Solache; en la categoría master, Alejandro Escandón González, Bernardo Díaz Ortiz y Adrián Rivera Martínez lograron los tres primeros sitios; y en la de veteranos, Martín Mondragón Ávila, Margarito Millán Guzmán y José Jiménez Vilchiz fueron los ganadores.

Para la realización exitosa de la 2ª Carrera Deportiva por la Democracia, el IEEM contó con el valioso apoyo del Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), de los Institutos Municipales de Cultura Física y Deporte de Toluca y Metepec, de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), además del apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), de la Dirección de Recursos Materiales del Gobierno del Estado de México y de las Direcciones de Seguridad Pública y Tránsito de los Ayuntamientos de Toluca y Metepec, con quienes se implementó y coordinó un importante operativo de seguridad y protección.

En esta segunda edición de la carrera participaron Consejeros Electorales, directivos, servidores públicos electorales del IEEM y representantes de los partidos políticos, con la que el Instituto refrenda su compromiso de seguir trabajando para promover y difundir la cultura política, la práctica de valores democráticos, el deporte, la sana convivencia, la participación y la educación cívica, en aras de contribuir permanentemente a la construcción de ciudadanía.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social